

INFO PRESSE

Date: 07/03/2025

De la part de la Direction de la communication 04 79 96 87 35 - communication@grandchambery.fr

Eau potable à Barberaz et La Ravoire : restriction provisoire de la consommation

Ce vendredi 7 mars, l'Agence Régionale de Santé a alerté Grand Chambéry de la présence d'entérocoques dans le réservoir d'eau potable du Vernier qui dessert la commune de Barberaz et une partie de La Ravoire.

Il est demandé à tous les habitants de ne pas boire l'eau du robinet, à moins de la faire bouillir pendant plus de 10 minutes. Une distribution d'eau en bouteilles est en cours à la mairie de Barberaz et durera le temps nécessaire jusqu'au retour à la normal. Un dispositif similaire va être mis en place à La Ravoire dans les prochaines heures.

Les abonnés concernés ont été prévenus par SMS par la Direction de l'eau et de l'assainissement de Grand Chambéry.

Qu'est-ce que les entérocoques ?

Il s'agit de microbes présents dans la flore intestinale et qui peuvent entrainer des troubles intestinaux. Régulièrement présents dans l'environnement, ces micro-organismes sont connus des services de l'eau. Un traitement au chlore permettra un retour à la normal d'ici la fin du week-end et après analyse bactériologique validée par l'ARS.

Contact presse Audrey Taupenas, directrice de la communication Tél. 06 23 31 75 97